



# 竹の里地域

TAKENOSATO



## DATA

人口	5,225人
世帯数	2,224世帯
面積	0.62km <sup>2</sup>

※平成27年国勢調査  
(平成27年10月現在)

竹の里地域には水鳥や生物に恵まれた大蛇ヶ池公園が地域の宝としてあります。また、公園を聞くように豊かな竹林が広がっております。



## 竹の里地域の紹介

洛西ニュータウン4学区の西南にある町です。9号線からケヤキのトンネルを抜けると竹の里です。

昭和53年に開かれたこの街は緑に満ち溢れた環境です。

北には13ヘクタールからなる孟宗竹林が広がり、西は西山の緑、東は小畠山、そして南は大原野地域に囲まれた地域です。

ここはたくさんのケヤキ並木等(ケヤキ、トウカエデ、ナンキンハゼ、ユリノキ、トチノキ)が立ち並んでおり、日本でも話題の風景となっております。春の新緑、秋の紅葉風景は見事です。

また、区域内には5ヘクタールの大蛇ヶ池公園があります。1919年に造成された灌漑池の役目も持つ池であり、カモ、サギ、カワセミ、セキレイなど小鳥たちの宝庫です。

緑の町は交通も便利です。桂駅、京都駅からも近く、春夏秋冬の風景は見事で多くのファンがあります。皆様もニュータウンで街歩きをお楽しみください。

最後に、西竹の里町の広場のナンジャモンジャの白い花の満開も見事です。

(竹の里地域自治連合会 会長 平井 義昌)



竹の里自治連の匠達が地域に関連する竹を利用して作成し、京都祭りで御池通りをパレード、披露、その後、時々地域の催しで展示しています。



4月	5月	6月	7月	8月	9月	10月	11月	12月	1月	2月
・年間行事	・自治連合会総会	・地域の子ども祭り	・西京区一斉清掃	・少年補導キャンプ	・ナシヤモンジャ祭り参加	・地域体育祭	・敬老会	・西陵中学校区文化祭り	・大原野中学校区文化祭り	・西京ふれあい祭り参加

## 次世代を担う方のコメント

### 私たちが住む洛西ニュータウン竹の里

私は去年の自由研究で洛西ニュータウンの歴史を調べ、京都市最大の大規模計画住宅団地であることを知りました。

竹藪を切り開き道路ができ、電気やガスが通り、住宅とともに学校や病院ができ、人々の暮らしが栄えてきたこと、40年間この土地の様変わりを知り、本当に便利で暮らしやすくなったんだなと思いました。

でも自然や公園の多さなど素敵なところは今も変わりなくあります。

そんな洛西ニュータウンですが、近年では人口の減少が大きな課題となり、私の通う竹の里小学校でも今では、生徒数が200名を切りました。生徒数が少くなり運動会などさみしい部分もありますが、低学年から高学年の縦割りのコミュニケーションの多さ、先生や地域の方々との交流の親密さなど誇れるところは数多くあります。

私の父も生まれ育った街も人もゆったりとした時間の流れる素敵なこの洛西ニュータウンが私は大好きです。

(竹の里小学校 6年 西村 彩)

### PHOTO GALLERY

